



NOTA DE PRENSA

12/06/2018

El PSOE denuncia el estado del barrio La Lastra y exige actuaciones de mantenimiento

- **Los concejales socialistas reclaman actuaciones de jardinería y limpieza**
- **Los ediles destacan que el deterioro es una muestra del mal general de toda la ciudad**

El Grupo Municipal Socialista denuncia el estado de abandono de las áreas comunes del barrio de La Lastra, una situación que se repite año tras año y que ha generado ya múltiples quejas de los vecinos residentes en la zona. La falta de actuaciones en el mantenimiento de este barrio genera que la vegetación invada las aceras y los parques, la suciedad se haya adueñado de todas las áreas comunes y no se lleven a cabo tareas básicas de limpieza con la periodicidad recomendada.

Los vecinos reclaman además la dotación de zonas deportivas con canastas y porterías que permitan a los menores jugar y que completen los jardines existentes y que se vallen estos para evitar el acceso de perros sin control a las mismas zonas donde luego ahora están los niños.

Además los vecinos subrayan que las papeleras se recogen una vez cada dos semanas lo que genera acumulación de basura en las calles sin ningún control.

Los ediles del Grupo Socialista destacan que esta situación no es diferente a la registrada en el resto de los barrios pero es evidente que en La



Lastra se acumulan las deficiencias por una mala planificación o, directamente, por una dejadez total de las concejalías correspondientes.

“Devamos años denunciando el mal estado general de la ciudad pero periódicamente con nuestras visitas o con las denuncias que nos hacen llegar los vecinos detectamos un abandono especial de determinadas áreas, como ocurre ahora en el barrio de La Lastra, cuyas deficiencias no son atendidas sin las denuncias públicas”, subrayan los ediles.

Los ediles socialistas transmitirán todas estas quejas a la Comisión Informativa de Quejas y Participación Ciudadana donde se pone de manifiesto el mal estado general de la ciudad y la falta de acción del Equipo de Antonio Silván para hacer frente a las necesidades de los vecinos.